

ことに一よん

琴二四地区 赤信号の会

事務局

琴似二十四軒まちづくりセンター内 電話621-2508 FAX 618-0081

第173号 令和 4年6月1日発行

相談会(28日)とパネル展(17~29日) 認知症の人にもやさしいマチに

「認知症にやさしいまち西区」に! 認知症についての疑問や心配ごとなどを聞いてもらえる相談会と、理解を深められるパネル展がイトーヨーカドー琴似店の1階トライアングル広場で開催されます。

6月28日(火)10~16時の相談会(無料)には認知症の支援に携わる専門職が対応、17日(金)~29日(水)のパネル展では見守り支え合って、住み慣れたマチで暮らし続けるためのポイントなどが展示されます。

問い合わせは主催の西区保健福祉課保健支援係(641-6946)。ほかに主催は西区第1-第2-第3地域包括支援センター。

21日(火)はキャンドルナイトin琴似

夏至の日に一斉に電気を消して環境のことを考えるキャンドルナイト。午後8時から10分間の消灯が琴似の街や各家庭で行われます。

金曜の深夜に痴漢

4月23日(土)午前1時42分ごろ、琴似3条5丁目の路上で女性がすれ違った男に体を触られました。身長170センチ、年齢40代くらいで、中肉、上下黒の服装でマスクを付けていました。

ハ軒でひったくり

5月5日(木・祝)午後4時30分ごろ、八軒5条西4丁目の路上で、歩いていた女性が、後ろから来た自転車の男にハンドバッグをひったくられました。中肉、白髪交じりの短髪、ベージュの長袖姿でした。

西区内で200万円と890万円

4月26日(火)に西区内の90代男性が警察官を名乗る男らにキャッシュカードを だまし取られ、200万円を引き出されました。

5月11日(水)には西区内の80代女性が警察官を名乗る男らに現金約360万とキャッシュカードを渡し、計約890万円をだまし取られました。